



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Viernes 18 de julio de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Sondeo. Muchas escuelas en Querétaro están llenas de graffiti. Los padres de familia se quejan de que cada año se pintan las bardas, pero en un día ya están llenas de graffiti. Más que arte, dicen, parece que lo hacen por maldad. (NT)

SOCIEDAD

Gerardo Quirarte, director de gestión de emergencias, señaló que anoche hubo lluvia de moderada a fuerte en nueve municipios. En El Marqués y la zona norte del municipio de Querétaro hubo una lluvia fuerte, debido a un canal de baja presión y el paso de las ondas tropicales 13 y 14. (NT)

En varias colonias, sobre todo irregulares, la escasez de agua; desde muy temprano tienen que estar esperando a que las pipas lleguen para alcanzar a llenar al menos un tambo al día, que cuesta 12 pesos. (NT)

En otras colonias, lo que falta es el servicio eléctrico, por lo que sus habitantes terminan robándose la electricidad. (NT)

La familia Escobedo Mendoza busca desesperadamente a Roberto, quien hace 6 años salió del trabajo y nunca regresó. (NT)

MUNICIPIOS

Las sombrillas que se han instalado en restaurantes del centro, además de caras e inservibles, no soportan la lluvia y algunas ya están dañadas. Los restauranteros están molestos y exigen a la autoridad que haga algo. Hay quienes dicen que se afectaron las ventas hasta en un 50%. (NT)

No se respetan los lugares para discapacitados y además, la gente pide que haya más, para que las personas de la tercera edad puedan visitar más el centro. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

El cateo del restaurante Casa Mocha, deja la sospecha de la organización crimen al en el lugar. **Manuel González Valle** asegura que no hay elementos para asegurar que cárteles del narcotráfico estén en Querétaro. (NT)

La policía de San Juan del Río detuvo a una banda de secuestradores integrada por cuatro hombres. Traían a la víctima en la cajuela de un taxi en el Estado de México. (NT)

Tres personas fueron detenidas por parte de elementos de seguridad publica de Corregidora, en posesión de alrededor de medio kilo de marihuana. (NT)

En la colonia Calesa se presentó el caso de una mujer de 30 años violada por albañiles. (NT)

En nuestro Estado, poco más de la mitad de las mujeres, son víctimas de la violencia, sobre todo psicológica, de parte de quienes las rodean, según el Consejo nacional de población. La única solución es la denuncia. (NT)

Sondeo. Mucha gente opina que la violencia hacia las mujeres se podría combatir endureciendo las penas hacia quienes cometan crímenes de este tipo. (NT)

Tras robar un bolso, un delincuente trató de escapar a bordo de un camión de transporte público, pero afortunadamente fue detenido por parte de elementos